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Sélectionnez un PDF pour en réduire rapidement la taille. No software to install, secure & free Compressez la taille du

chier PDF tout en préservant la qualité. Reduce the size of large les with Adobe Acrobat online services for free Testez

gratuitement les The Acrobat online PDF compressor balances an optimized le size against the expected quality of images,

fonts, and other le content. Click the “Compress Now!” button to start compressing. Just drag and drop a PDF into the

PDF Seleccione un PDF para reducer su tamaño de archivo rápidamente. When the status change to “Done” click the

“Download PDF” button Compress a PDF le in four easy steps. Compress PDF le to get the same PDF quality but less

lesize. Réduisez la taille des chiers volumineux pour les partager et les stocker en toute simplicité. Select PDF les.

Comprime un archivo PDF en cuatro sencillos pasos. Reduce el tamaño de archivos grandes con los Compress PDF le size

while preserving quality. Compressez des chiers PDF en quatre étapes simples. Les chiers sont sécurisés avec le

protocole HTTPS w/TLS et stockés à l’aide du chiffrement Compressez un chier PDF pour avoir la même qualité PDF mais

avec moins de taille du chier. Aucun logiciel à installer, sécurisé et gratuitCompresser un chier PDF. Glissez-déposez un

chier PDF pour en réduire rapidement la taille. Compresser ou optimiser les chiers PDF en ligne, facilement et

gratuitement Reduce le size while optimizing for maximal PDF quality. Sélectionner un chier. Sélectionnez un PDF pour

en réduire rapidement la taille. Compress or optimize PDF les online, easily and free Click the “Choose PDF” button to

select your PDF les. or drop PDFs here.
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